[bookmark: _GoBack]Agreement for short-term visit (required for hosting department’s application for funding)  

I, __________________________, agree to give __ lecture(s) “__________” / to hold __ seminar(s) “___________” according to the following conditions:
· I’ll be paid the honorarium in amount of _________ rubles minus taxes (13 % or 30% depending on tax status). The payment will be transferred to my account in euro / USD.
· the honorarium can be paid to me only if I have a work visa. 
· HSE will send me the invitation for the visa application. The application itself is my own responsibility. 
· the University will buy me the return ticket* and pay for the reservation of a standard single room
* according to the following conditions:
- visiting scholar informs about suitable dates of flight/trip and the place of departure; 
- hosting department suggests options according to the approved budget; 
- travel dates should not differ from the dates of the beginning and the end of event for more than two days; 
- the city of arrival and departure (in Russia) should be the same as the HSE campus which hosts the visiting scholar.


Согласие на краткосрочный визит для приглашенных (для подачи заявки принимающим подразделением на финансирование)
Я, __________________________, согласен (-на) прочесть ___ лекций на тему «__________» / провести __ семинаров на тему «_________» в соответствии со следующими условиями:
- мне будет выплачен гонорар в размере _________ рублей за вычетом налогов (13% или 30% в зависимости от моего налогового статуса). Перевод денежных средств будет осуществлен на мой счет в евро/ долларах по курсу на день осуществления перевода.
- гонорар может быть выплачен, только если я въехал(-а) на территорию РФ по рабочей визе.
- НИУ ВШЭ готовит и предоставляет мне официальное приглашение, но за подачу документов в визовый центр / консульский отдел отвечаю я сам(-а). 
- НИУ ВШЭ приобретает мне билет по заданному мной маршруту* и оплачивает мне размещение в стандартном одноместном номере. 
* в соответствии со следующими условиями:
- приглашенный специалист указывает пункт и даты отправления; 
- организаторы визита предлагают варианты согласно одобренному бюджету; 
- проезд должен быть совершен не более чем за два дня до и после дат проведения мероприятий с участием приглашенного специалиста; 
- пункт прибытия специалиста должен быть городом, в котором будет проходить мероприятие НИУ ВШЭ.



